
【はじめまして！この度活性化委員会に加えさせて頂きました大貫邦重です。】

逗子マリーナオーナーズ

ワシントニヤ会 会報 №62

２０１３．５ 会報担当 田中修 FAX０４５－４３１－２５３３
http://www.zushimarina-wo.com/

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。

理事長：田中修 連絡先 FAX 045-431-2533 E-mail tanaka@melvic.co.jp にお願いします。
ホームページも是非ご覧下さい。http://www.zushimarina-wo.com/

１．逗子の全室カーペット取替は４月中に完了しました。
新しくなった床の感触をお楽しみ下さい。

２．逗子のお風呂用水栓をサーモ付きに取替る件は見積り中です。夏前には完了予定です。
３．７月１３～１５日の白馬旅行は現在残り１５名程度で程良い人数になりそうです。

ご希望の方は早めに申し込んで下さい。（別紙案内書）
４．裏面に第３回鎌倉散歩の記事を掲載しましたのでご覧下さい。

活性化委員会報告

１．熱海施設のマンション管理会社は、日本ハウジング㈱が継続して行うことに決まり
ました。

２．ペット持込可能部屋・禁煙ルームについて、熱海又は白浜の可能性について検討を
続ける事にしたました。
事務局に賛成・反対の両意見が寄せられており、更なる検討が必要との結論となり
ました。

３．熱海の配膳室をメンバーラウンジに改装する件は、現在業者より見積り依頼中との
報告がありました。

理事会報告（４月２０日）

逗子マリーナとの出会いは叔父が３０年程前に遊びに連れて行ってくれ

た事でした。

田舎育ちの私にとってまるで別世界でした。

私も欲しいなこんな所を！じゃあ譲るよ！がきっかけでオーナーになりま

した。

妹と息子、幼い時期に材木座の海で、又プールで遊びました。

弟妹、甥、姪ともコミニュティ空間としても、そして友人と楽しい杯をか

たむける大事な場所です。

たまたまバリヤフリーの部屋に泊まらせて頂きました。理事会、活性化

委員会の活動が近年特に目に付くようになりました。それからは、若者は

もとよりお年を召した方にも素晴らしいこの逗子マリーナに来て頂ける為

の心遣いを感じました。
活性化委員

大貫邦重



◆◆◆ 第３回 鎌倉散歩 ◆◆◆
フラワーセンター大船は花盛りでした

４月２０日（土）大船植物園園長自らのご案内で、園内を
くまなく見学してまいりました。
金槐和歌集、所縁の花々はそれは見事なものでした。
お昼は担当の中村さんの計らいで、鎌倉駅前の美味しい豆
腐ハンバーグのお店（六弥太）で昼食と鎌倉のお酒〔鎌倉
武士〕で楽しく美味しい１日でした。

しだれえんじゅ（槐） 園長からのわかり易い説明でした

（上）しゃくやく
（下）ぼたん

藤の花は最盛期でした


